

El entusiasmo desbordado de los pueblos abulenses hará de la Asamblea Diocesana un acontecimiento religioso digno de la "Tierra de Santos"

EL DIARIO DE AVILA

PERIODICO DE LA TARDE

FRANQUEO CONCERTADO

Año LVII. Núm. 17.127.

Precio: 80 céntimos

Jueves 23 de septiembre de 1954

LA SITUACION INTERNACIONAL

La O. N. U. incapaz de resolver ningún problema mundial

De las 67 cuestiones incluídas en la agenda de la IX sesión de la O. N. U., que se ha inaugurado en el edificio de cuarenta pisos, cincuenta y cuatro son el saldo de anteriores reuniones. Ello indica claramente para qué sirven los cuatro mil funcionarios y los cuarenta y siete millones de dólares anuales empleados en la Organización. Por lo demás, después del ritual planteamiento por Vichinsky de la cuestión de ingreso de la China roja, no se esperan ni debates ni emociones. Un acuerdo previo entre Estados Unidos e Inglaterra hizo fracasar la petición soviética. No se sabe la suerte que correrá la tímida solicitud, hecha por carta, de Hungría. Y las probabilidades de éxito que tenga la petición australiana para el ingreso del Laos y Camboya son muy reducidas. Pero esto ha servido para recordar que veintuna naciones que solicitaron el ingreso en las Naciones Unidas quedaron a la puerta, estorpe de ellas—Austria, Ceilán, Finlandia, Irlanda, Italia, Japón, Jordania, Corea, Libia, Nepal, Portugal, Vietnam, Camboya y Laos—por el voto soviético. El problema de revisión de la Carta fundacional podría plantearse, si no sucediera que la U. R. S. S. también tiene el derecho de veto para impedir tal revisión, cuyo objetivo será precisamente despojarla del arma que se le regaló el primer día. Pero incluso no parece que haya el menor interés en variar el Organismo. Cuanto más inútil, más cómodo resulta como fachada burocrática.

Muy satisfactoriamente se ha señalado que por primera vez desde su nacimiento las Naciones Unidas pueden reunirse sin que exista ninguna guerra. Por tanto, Corea, Indochina, Palestina, Formosa, Berlín, Goa, Pakistán, están borrados del mapa. Ni siquiera los cañonazos que retumban en Quemoy pueden perturbar el optimismo de los reunidos en la O. N. U. El delegado norteamericano ha exhibido una lista con treinta y nueve casos de agresión de la China roja contra buques extranjeros. Esto, sin duda, no es guerra. En estos días los soviéticos han hecho explotar una nueva bomba termonuclear.

Attlee regresa a Londres

LONDRES.—El ex primer ministro laborista Clement Attlee ha regresado a Londres, dando por terminada su gira por la Unión Soviética y la China roja. Los aires comunistas han soplado en el aeropuerto londinense cuando el dirigente laborista inglés dijo a los informadores de prensa, poco después de abandonar el avión: «Cuanto más pronto nos desembarcemos de Chang-Kai-Chek y sus tropas, mejor será». Y añadió que en su opinión Formosa es la mayor dificultad que existe en el Extremo Oriente.—EFE.

Tampoco esto tiene nada que ver con la guerra. La O. N. U. vive en el limbo.

De las nuevas cuestiones que tendrán que estudiarse en esta reunión, los casos de Chipre—presentados por Grecia—y Nueva Zelanda Occidental—presentado por Indonesia—son los más importantes. Pero los países acusados, Inglaterra y Holanda, utilizarán el conocido argumento de que se trata de cuestiones internas y la O. N. U. cerrará los ojos. Lo mismo cabe esperar del planteamiento—por cuarta vez—de las cuestiones tunecinas y del Marruecos francés, en las que Francia es la acusada. En cuanto a Corea, que anualmente desfila por la O. N. U., toda solución definitiva se elude con nuevas recomendaciones.

Nueve años después de su nacimiento, la O. N. U. se ha convertido, pues, en un cadáver insepulto. Incapaz de plantearse y, mucho menos, de resolver ningún problema, ha sido dejada al margen por sus mismos patrocinadores, que prefieren el camino de las conferencias internacionales y de los encuentros personales, sin molestarse siquiera en disimular su desdén hacia el paquidérmico rascacielos neoyorquino.

Declaraciones interesantes del marqués de Villaverde

Cambio de los sentimientos yanquis por España

Vida médica y social de la gran nación norteamericana

MADRID.—Poco después de su llegada de Nueva York, el marqués de Villaverde recibió a los periodistas en el palacio de E. Pardo, a los que hizo las siguientes manifestaciones:

«Han sido unos días verdaderamente maravillosos, aunque tal vez se prolongaran excesivamente. Es impresionante comprobar cómo ha variado el sentimiento del pueblo norteamericano hacia los españoles. En verdad no nos conocían más que a través de lo que relataba una Prensa hostil. Ahora los norteamericanos han reaccionado, conocen la posición española y sienten un extraordinario afecto por los españoles. Lo hemos podido comprobar personalmente porque en todos los lugares hemos recibido constantes puebas de simpatía.

La entrevista con Eisenhower La entrevista con el general Eisenhower fué extraordinariamente cordial. Pocas horas después de nuestra llegada recibimos la invitación para visitar la Casa Blanca. Fuimos acompañados por los embajadores de España, señores de Lequerica. El Presidente Eisenhower me impresionó mucho. Es una persona muy afectuosa y simpática. Estuvo muy cariñoso durante la hora y media que duró nuestra visita y me preguntó constantemente sobre la vida del Generalísimo. Detalles de su vida privada, sus aficiones, su vida de trabajo, etc.

Los marinos dominicanos, han ganado hoy el Jubileo del Año Santo Compostelano

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 23.—Los marinos que componen la Misión de la República Dominicana, que visita España, se han trasladado en la mañana de hoy en peregrinación a esta ciudad, donde han ganado el Jubileo del Año Santo Compostelano.

La peregrinación fué presidida por el contralmirante jefe de dicha Misión, acompañado por los agregados naval y militar de la embajada dominicana en España. Fueron recibidos en la plaza de la Basílica por el alcalde y una vez en el interior del templo, el referido jefe de la Misión, hizo la ofrenda al Santo, en sentidas palabras, siendo contestado por el cardenal arzobispo, doctor Quiroga Palacios, quien hizo resaltar la prueba de fe y ejemplaridad de estos marinos.

En el salón de recepciones del Ayuntamiento de Santiago de Compostela, el alcalde recibió después a los jefes, oficiales y cadetes de la Misión dominicana, pronunciando unas palabras para darles la bienvenida y hacerles constar la satisfacción que le producía su presencia en la ciudad.

Contestó el contralmirante jefe de la Misión visitante, con elocuentes frases, en la que agradeció a la ciudad de Santiago, en la persona de su alcalde, las aten-

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 22,4
Mínima, 11,0

FRANQUEO CONCERTADO

ciones recibidas. A continuación fué servida a los allí presentes, una copa de vino español y, más tarde el contraalmirante de Santo Domingo, obsequió con un almuerzo en un céntrico hotel, a las autoridades santiagouesas.—(Cifra).

Once grados en Avila: temperatura mínima de España

MADRID, 23.—En el último boletín meteorológico, facilitado a mediodía de hoy, por el Observatorio Nacional, se señalan, como temperaturas extremas de España, la máxima en Sevilla, con 36 grados, y la mínima en Avila, con once.—(Cifra).

Churchill se entrevistará con Foster Dulles, antes de la Conferencia de Londres

LONDRES, 23.—El primer ministro británico, sir Winston Churchill, ha anunciado su propósito de conferenciar con el secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, al objeto de aceptar la política estadounidense, antes de que se lleve a efecto la anunciada reunión de los representantes de diversos países, en esta capital, para tratar de la defensa europea y la inclusión en ella de Alemania, convenientemente rearmada.—EFE.

Algunas carrozas parecerán vergeles multicolores

Los arevalenses con residencia en la capital preparan una sorpresa de amor a su Virgen de las Angustias

Mañana ==Dios mediante== se celebrará el segundo día del Triduo de la Asamblea Mariana Abulense

Predicará el Excmo. Sr. Obispo titular de Dausara Fr. Francisco Gómez de Santiago, O. P.

Rosario de la Aurora y actos para hombres, mujeres y niños

LOS GIGANTONES SALDRAN POR NUESTRAS CALLES

¿Quién será capaz de adivinar lo que ha de ser nuestra Asamblea Diocesana del Año Mariano? Las noticias que recibimos de todos los pueblos, villas y ciudades nos hablan de lo mismo: fervor, entusiasmo, devoción y fe. Todo revela un amor a María Santísima como cifra de esperanzas sublimes. Nos remitimos, para no repetir, a lo expresado en los títulos. Vemos en la ciudad de Avila un ambiente de gozo espiritual como nunca se ha experimentado. Vienen los pueblos a realizar la fiesta conjuntamente con la capital, todos hermanos, hijos de la Madre de la Divina Gracia. No vienen a presenciar una fiesta más... Avila hidalga se dará toda en cortesía. No queremos adelantarnos a las iniciativas oficiales, además de que sería petulancia pretender ir más allá que quienes manifiestan todas las noches en la Catedral ante Nuestra Señora de Sonsoles su amor. En realidad debieran estar engalanados los balcones desde hoy, de modo que se respire ambiente de gran fiesta en la ciudad durante estos días de la Asamblea Diocesana: Tenemos a la Reina de Cielos y Tierra con nosotros, su imagen en la Catedral bajo dosel de seda y oro... Nada nos extrañaría ver por las calles de Avila un espíritu angélico fijando un bando de orden superior... Pero no hace falta, en verdad: ¿no le sentimos dentro de nosotros desde que supimos que la provincia marcha sobre la capital?...

Cooperaciones muy dignas de loa

Entre ellas destacaremos la del Excelentísimo Ayuntamiento de Avila quien, además de un importante donativo que días pasados hizo, ha dispuesto—costeándola él—la salida durante los últimos días de la Asamblea de los festivos gigantones y cabezudos sin olvidar a la monstruosa tarasca, los que llevarán la alegría a nuestras calles pobladas de forasteros. Este rasgo de generosidad ha de tener dignos imitadores.

¿Cómo cooperaremos eficazmente a los enormes gastos que estas fiestas marianas originan? A este interrogante tan sugestivo y tan interesante y tan necesario contestamos diciendo: Vete por la Casa de Acción Católica, sita en la calle de San Segundo y allí podrás adquirir la tarjeta de asambleísta y la insignia con lo que aliviarás la carga económica que pesa sobre la incansable Junta de la Asamblea Mariana. Entre muchos pocos se logrará lo necesario.

La autoridad local ha respondido y el particular gva a abstenerse de esta obra de amor a la Virgen? Conociendo como conocemos a nuestro pueblo contemos negativamente a esa ingrata interrogación.

No olvidemos manifestar nuestra gratitud a la R. E. N. F. E., quien desde primera hora dió las

pués que hubo hecho una descripción de los regalos que ha traído para sus hijas, dice que ha encontrado a éstas muy cambiadas, especialmente a la pequeña, María de la O, que no sabía hablar cuando el matrimonio marchó a Norteamérica. «Ahora habla por los codos. La he encontrado desconocida.»



AÑO SANTO MARIANO
ASAMBLEA DIOCESANA AVILA

máximas facilidades que en la cuestión de los viajes ferroviarios se la pidieron.

El 24, segundo día del Triduo solemne ocupará la Sagrada Catedral otro paisano ilustre, infatigable en solemnitades con su presencia las Concentraciones que se han verificado en la Diócesis, excelentísimo señor Obispo titular de Dausara fray Francisco Gómez de Santiago. Las misas empezarán a las siete para terminar con la de las diez y media, intercalándose la cantada de las nueve y cuarto.

El Rosario de la Aurora

Esta devoción tan gratísima a la Madre de Dios y de tanto sacrificio por la hora en que se inicia se realizará a las siete de la mañana desde la Catedral y con la imagen tan querida de la Virgen de Sonsoles. A la terminación misa de Comunión por un excelentísimo Prelado.

Otros actos

A las doce. Sesiones de Estudio. (Se advierte que la conferencia para sacerdotes a cargo del canónigo vallisoletano señor Rodríguez queda aplazada hasta el sábado).

(Continúa en 4.ª página)



Ordenes Sagradas.—A todos estos señores felicitamos y a la Diócesis de San Segundo por el gran número de ordenados. Nuevos sacerdotes dentro de poco todos para salvar nuestras almas. Por el ilustrísimo señor Obispo del Tonkin, en ausencia de nuestro Prelado doctor Beltrán; fray Máximo Hernández, O. P., en el Convento de Santo Tomás; han sido ordenados: De Presbítero: Félix Pérez Arribas, Jenaro Alonso, Segundo Nieto, Pablo Rueda, Nicasio Pastor, Florián González, Juan Mata, Ezequiel Hernández y Cipriano Labajos. De Subdiáconos: Adriano Lucas, Bienvenido Sánchez, Pedro Estrada, Carlos Morán, Juan Gómez, Pablo Encinar, Dionisio de Paz, Pedro Panlagua, Francisco Sanchidrián (mañana continuará).

—Salieron para Cestona el médico cirujano del Hospital Provincial don Fausto Rico y el comerciante don Pedro Gómez de la Orden (Los Nievas).

—Regresó de Palencia don Santiago Magdaleno, que fué allí para asistir a la boda de su hijo Herminio con la bella señorita Soledad Camino.

—Se halla en Cieza, su pueblo natal, el señor Obispo con su mayordomo el canónigo don Baldomero Torres. Para esa población saldrá mañana el mayordomo del Seminario de San Millán, don Robustiano Pérez Arroyo. Va a predicar un novenario de la Virgen.

—El médico forense señor Nieto no anda bien de salud. El haberse tenido que levantar dos días a altas horas de la madrugada con motivo de los dos crímenes aquí habidos le han originado un resfriado con mucha fiebre. Ayer deliraba.

Peletería Germana. Abrigos garras, astrakán, capes. Nuevos modelos, Precios fábrica. Bola, 13—Madrid.

RADIO AVILA

Emisora Sindical F. E. T. número 32

Programa para el día 24 de septiembre de 1954

SOBREMESA.—De 1 a 4'30, Apertura: Minutos de música variada; Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Combinado musical; Conexión con Radio Nacional de España; Canta Lola Flores; Última hora de la actualidad; «Entrevista de la semana», por PP Luis Mayoral; Melodías para la sobremesa; Discos dedicados; Cierre.

TARDE.—De 7'30 a 10: Apertura; El Ángelus oración de la tarde; Conexión con la S. A. I. Catedral para retransmitir el triduo del Año Mariano; Discos dedicados; Melodías modernas; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10,15 a 1: «Nosotros dos», de María Teresa B. de Escobar, en adaptación de Maruja Lucas (Capítulo VI); Los músicos y sus obras; Diario hablado de Radio Avila; «Reflejos del mundo», guión del Secretariado de Misiones; Minutos de música variada; Voces de la media noche; Programa especial de música; Cierre.

Máquinas punto, de rematary de medidas, últimos modelos. Contado, plazos. Elegancia «Margot» Montero Calvo, 2. Valladolid.

MODAS

Peletería Fernández de San Roque, 7, 1.º, próximamente inaugurará su nuevo despacho con extensa colección de vestidos y abrigos para señoras, así como las ÚLTIMAS NOVEDADES EN PELETERIA

CENTROS OFICIALES

Diputación Provincial de Avila

Concurso para nombramiento de Recaudadores

El «Boletín Oficial» de la provincia de 16 del mes en curso pública anuncio para nombramiento de recaudadores del arbitrio provincial en las 25 zonas en que se ha dividido la provincia.

El pliego de condiciones se encuentra expuesto al público en las oficinas de la Excm. Diputación Provincial.

El plazo de presentación de solicitudes termina el día 28 del presente mes.

Avila 21 de septiembre de 1954. —El Presidente, Joaquín Leinado.

Fiscalía Provincial de Tasas de Avila

Comisión para la venta de vehículos automóviles incautados

El día 8 de Octubre de 1954 a las doce horas y en los locales de esta Fiscalía Provincial, se celebrará subasta de un coche turismo marca «Ford» tasado en 25.000 pesetas, con arreglo a las condiciones que figuran en el pliego correspondiente que podrá ser examinado por los interesados en la Secretaría de esta Fiscalía Provincial todos los días laborables de 10 a 14 horas, hasta las 12 horas del día 7 de Octubre en cuya fecha quedará cerrada la admisión de proposiciones.

El vehículo podrá ser examinado todos los días laborables en el Garage Avila de esta capital.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Avila a 20 de septiembre de 1954. El presidente de la Comisión de subastas

Ministerio de Educación Nacional

Dirección General de Bellas Artes

4 premios de 25.000 pesetas y uno de 400.000 pesetas

Bases del Concurso entre pintores españoles para decorar el techo de la sala del Teatro Real

El Concurso para la decoración del techo del Teatro Real se desarrollará en dos fases: en la primera, los artistas habrán de presentar solamente los bocetos de sus proyectos, que tendrán el tamaño de un metro de diámetro, en la forma circular que ha de tener la obra definitiva, y estarán ejecutados por cualquier procedimiento, exceptuando el pastel. Los autores tendrán en cuenta que la obra definitiva habrá de realizarse al óleo y sobre lienzo.

Los trabajos se presentarán sin firma, y a ellos se acompañará, también sin firmar, una Memoria mecanografiada, de clara y concisa redacción en la que se explique el plan general de la composición proyectada.

Los bocetos, estudios y Memoria, llevarán un lema para su identificación, y este lema constará también en un sobre cerrado y lacrado que contendrá, a la vez que el lema, el nombre, apellidos y dirección del autor. Este sobre no se abrirá hasta que el jurado haya emitido su fallo, lo que

habrá de ser dentro de los quince días siguientes al del término del plazo de presentación de trabajos.

En esta primera fase del Concurso, el jurado podrá conceder cuatro premios de veinticinco mil pesetas cada uno, a otros tantos bocetos presentados, cuyo importe será hecho efectivo por los galardonados dentro del ejercicio económico de 1955.

Todos los trabajos, estudios y Memorias de esta primera fase del Concurso se presentarán en la Sección de Fomento de las Bellas Artes del Ministerio de Educación Nacional, calle de Alcalá, número 34, planta 6.ª.

Los artistas premiados en la primera fase de este Concurso, quedarán obligados a concurrir a las segundas para la elección del proyecto definitivo.

En esta segunda fase del Concurso, cada uno de los artistas premiados, habrá de desarrollar boceto, al óleo, sobre lienzo en tamaño de 2 x 2 metros, y, además realizará, a tamaño definitivo, un fragmento del mismo boceto previamente designado por el Jurado.

El plazo de ejecución de los proyectos de la segunda parte del Concurso, terminará el día 31 de enero de 1955. El Jurado emitirá fallo del 1 al 15 de febrero de este año y podrá conceder un premio de cuatrocientas mil pesetas, a la obra que estime digna de ello de las cuatro anteriormente seleccionadas, siendo necesario para ello obtener los dos tercios de los votos de aquél. Si no se llegase a este resultado, el premio se declarará desierto.

La obra premiada habrá de estar ultimada y entregada el 31 de agosto de 1955.

Los artistas premiados en el Concurso de bocetos (primera fase del Concurso) serán considerados a todos los efectos como si hubieran conseguido segunda Medalla en el Expositión Nacional de Bellas Artes, y el que obtenga el premio definitivo en la segunda, tendrá la categoría de primera Medalla de la misma.

Tanto para el Concurso de bocetos como para el de la elección de proyecto definitivo, los premios serán discernidos por un Jurado presidido por el director general de Bellas Artes.

Con los bocetos de la primera fase del Concurso así como con las obras que se presenten a la segunda fase del mismo, la Dirección General de Bellas Artes organizará una Exposición que será abierta al público en el local que previamente se anuncie.

Concurso de escaparates

BASES

1.—La Junta Diocesana del Año Mariano convoca un concurso de escaparates sobre temas mariológicos, sensibilizando estampas y prerrogativas de la vida de la Virgen Santísima.

2.—Se establece un premio de 500 (quinientas pesetas) y un «accesit» de 250 (doscientas cincuenta pesetas) para los dos escaparates que, a juicio del Jurado, destacaren entre los demás como primero y segundo.

3.—Los escaparates que concursaren, deberán estar adornados los dos últimos días de la Asamblea, 25 y 26 por la noche.

4.—La Junta Diocesana deberá conocer de antemano el número de escaparates que concursan, considerándose fuera de concurso el escaparate del que no hubiere recibido notificación previa del Jurado.

5.—El fallo del jurado será inapelable y se hará público a los ocho días de finalizada la Asamblea.

Estampas de ayer

Un «milagro» en una noche de Animas en el Madrid rojo de 1938

Con harta frecuencia oímos decir, o lo proclamamos nosotros mismos: —¡Vivo de milagro! Queremos expresar que un peligro manifiesto nos ha rozado con sus alas y hemos percibido en el alma el hábito frío de la muerte. Cuando tal decimos, olvidamos que ya el vivir es el milagro constante de cada segundo. Pero nosotros que conspiramos a diario contra el milagro divino de nuestra vida cometiendo locos excesos, necesitamos todavía una demostración más clara que creemos encontrar muchas veces en nuestro vivir. Milagro, cuando vencemos una dolencia grave; cuando evadimos un atropello; cuando perdemos el tren que se precipita al abismo o el avión que se abate vertiginoso... Milagro para los creyentes; buena suerte para los escépticos.

Gran cautela y prudencia preside la conducta de la Iglesia cada vez que resuena la palabra «milagro», pero, al propio tiempo, respeta la ingenua y sincera piedad del pueblo que calibra sus favores como signos milagrosos en correspondencia a su fe.

Hechas las salvaduras que anteceden, me ocuparé también de mí «milagro».

Comenzaba la noche negra y fría del 2 de noviembre de 1938. Noche de ánimas, camuflada con el uniforme gris de los días iguales del calendario laico? Pero los creyentes habíamos tenido un recuerdo íntimo y una oración callada para nuestros difuntos.

Se clausuraba esa noche un congreso del Socorro Rojo Internacional en el Palacio de Bellas Artes. Allí acudí para cumplir con mis deberes informativos. Terminada la sesión, comenzaron a silbar los proyectiles de artillería, cuyas explosiones resonaban cerca. Estuvimos en los pasillos y escalera del edificio esperando amainara el bombardeo. Al cabo de media hora de angustia, conseguimos abandonar el local y hube de encaminarme en tonces al desalojado hospital de Convalecientes situado en la calle de Abascal, donde con una cena fría y exigua—eran ya tiempos de penuria y escasez—celebraba el S. R. I. la clausura de la asamblea.

Ocupé un lugar alejado de la presidencia, obedeciendo a una corazonada. Poco a poco se fueron cubriendo los puestos en las mesas alineadas en un pabellón bajo del antiguo hospital.

De nuevo escuchamos el estruendo de los cañones e ayes proyectiles caían ahora en aquella zona, como antes habían rondado por el centro. Cada vez resonaban más cerca. Trápidaban los muros y vibraban con estrépito las vidrieras de las ventanas. Una explosión más cercana puso silencio en las conversaciones y palidez en los rostros. Entonces, mentalmente, con todo el fervor de que fui capaz, recé un Ave-María a la Virgen de Sonsoles y sobre el corazón tracé con el pulgar de mi mano derecha una cruz furtiva. Apenas me dió tiempo a terminarla: vi que la mesa se hundía, noté una oleada de viento y me encontré de bruces en el suelo con la frente rozada y dolorida. Permanecí quieto esperando la muerte. Me volví a encomendar a la Virgen, pero ya para la otra vida. Recordé a los míos y me dispuse a esperar.

Cuánto se vive en tan pocos instantes! En torno mío otros heridos se quejaban. En aquellos momentos terribles los hombres clamaban por su madre y llamaban a Dios: —¡Madre mía! ¡Dios mío! Algún trataba de incorporarse a mi lado. Yo también lo intenté. Ya puesto en pie, seguí a otras sombras que se movían entre una nube rojiza de polvo. Sa-

li a la luz y quede aterrado: por doquier espectros ensangrentados y sucios, despeinados y horribles, como arrancados de un capricho de Goya. La sangre se me enfriaba en el cuello. Salí a la calzada y me dirigí a una ambulancia allí estacionada. Cuando ponía pie en el estribo, descubrí, hacinados fuera de las camillas unos siete cadáveres. Me negué a subir. Quedé tiritando en medio de la calle. Sobre mí cruzaban nuevos proyectiles silbando y se sucedían las explosiones del fuego cruzado. Detuve un coche y, juntamente con un extranjero también herido, fui conducido a la casa de socorro de la calle de Rafael Calvo.

Presentaba heridas en el brazo izquierdo, ojos, frente y cabeza a más de erosiones y contusiones diversas. El doctor Noguera, que más tarde se encargó de mi asistencia, dijo que de milagro había salvado la vista; que de milagro no había penetrado la metralla en el cráneo ni rozado el hueso. Y yo pensaba que aquella corazonada que me impulsó a sentarme lejos de la presidencia, fué el primer «milagro», pues los muertos y heridos más graves fueron precisamente los ocupantes de aquellos puestos.

Por mucho que me digan los escépticos y me hablen del azar y de la suerte, yo me acordaré siempre de aquel Ave-María mental y de aquella vela que mi abuela materna encendía cada año ante el camarín de la Virgen de Sonsoles. Y cada vez que visito Avila, subo, peregrino solitario hasta la ermita y enciendo una candela blanca para que la suerte me siga siendo propicia mientras dure el diario «milagro» de mi vida.

José María Arroyo.

Sección religiosa

SEPTIEMBRE 1954

Día 24, Viernes.—Nuestra Señora de las Mercedes. — Santos Tirso Gerardo, Rústico.

La misa y oficio divino son de Nuestra Señora de las Mercedes, con rito doble mayor y color blanco.

Adoración Perpetua Eucarística

San Pedro.—Todo el día, terminadas las misas, estará expuesto el Santísimo Sacramento, hasta las nueve y media de la noche en que se dará la Bendición.

Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y Nuestra Señora de los Dolores

Esta Archicofradía celebrará sus misas por todos los agonizantes y asociados, todos los viernes de mes (excepto el primero) a las ocho de la mañana, en la Capilla de los Dolores, de la Catedral.

El último viernes, al terminar la misa, se hará la imposición de insignias a las personas que lo deseen.

Para ser asociado se necesita solamente dar el nombre a persona debidamente autorizada, y rezar diariamente un Padrenuestro.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—A las ocho de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, visita al Santísimo, ejercicio, Oración del Año Mariano, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portera

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las 7'30 de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Máquinas hacer punto HERNANDO ROS. Contado, plazos. José Antonio, 24. MADRID

EL BARRANCO

Unas treinta reses de diferente edad han sido lidiadas durante esta temporada en las Cinco Villas

Tienen estos barranqueños tan arraigadas sus aficiones taurinas, que aun cuando reconocen y se lamentan de lo muy costoso que resulta mantener y costear este espectáculo en el programa de sus fiestas locales, en el momento de la gran decisión; ningún miembro de sus Corporaciones rompe una lanza y vota en contra de tal festejo o al menos restringiendo los gastos, y no lo hacen por temor a la impopularidad. Es posible que si, tratándose de espectáculos recreativos tuvieran que optar entre sostener durante todo un año los gastos de una buena sala de cine y los gastos de toros que tiene una duración de treinta minutos al año, la cuestión variaría en parte.

Sin que pretenda disminuir el contenido de nuestra fiesta nacional, si sería muy necesario que estos municipios se preocuparan por invertir parte de ese dinero en buenos aparatos de cine donde familias y la juventud, pasaban las tardes domingueras

Se venden parcelas sueltas y locales: propios para garaje y almacén planta baja, y parte alta para distribuir dos viviendas. Trátate, Félix Marcos, Cerrillo Trinidad, 2. —AVILA.

PELETERIA FERNANDEZ

de San Roque, 7, 1.º;

próximamente inaugurará su nuevo despacho con las últimas novedades de pelotería, así como su nueva SECCION DE MODAS, con vestidos de mañana y tarde.

LOS PREMIOS NOBEL DE LA LUCHA ANTITUBERCULOSA

Del 26 de septiembre al 2 de octubre del corriente año, se celebrará en la Escuela de Estomatología, situada en la Ciudad Universitaria, de Madrid, la XIII Conferencia de la Unión Internacional contra la Tuberculosis, a la que se espera asistan más de 3.000 congresistas de todos los países del mundo. A continuación damos una relación de los países inscritos hasta la fecha con el número de miembros que los componen.

Alemania, 170; Austria, 9; Argelia, 5; Bélgica, 26; Argentina, 53; Bolivia, 1; Australia, 6; Brasil, 7; Canadá, 9; Chile, 6; China, 2; Colombia, 3; Cuba, 3; Dinamarca, 8; Ecuador, 2; Egipto, 5; El Salvador, 2; Estados Unidos, 38; Filipinas, 2; Finlandia, 11; Francia, 203; Grecia, 12; Haití, 2; Holanda, 30; India, 2; Inglaterra, 15; Irán, 1; Irlanda, 3; Israel, 1; Italia, 86; Japón, 4; Jordán, 1; Líbano, 3; Malaya, 1; Marruecos, 4; Méjico, 5; Mónaco, 2; Nicaragua, 1; Noruega, 23; Pakistán, 1; Perú, 5; Portugal, 42; Puerto Rico, 3; Sud-Africa, 4; Suiza, 22; Siria, 36; Tánjer, 2; Túnez, 6; Turquía, 30; Uruguay, 12; Venezuela, 3; España, 827, y 800 acompañantes congresistas.

Entre las grandes figuras que asistirán a esta Conferencia se hallan el profesor Waskman, descubridor de la estreptomina; Domagk, de la sulfamida; Lehmann, del P. A. S., y Canetti, gran anatomopatólogo y bacteriólogo de la tuberculosis, Clarence Grafoord, Long y Lopo de Carvalho.

Selman A. Waskman

El doctor Selman A. Waskman, galardonado con el Premio Nobel de Fisiología y Medicina en 1952, es el director jefe del Instituto Rutger de Microbiología. El antiguo emigrante ruso que ha llegado a ser uno de los microbiólogos más destacados del mundo, es aquel cuya obra condujo al descubrimiento de la estreptomina, el maravilloso remedio que dotó a la ciencia médica con una de sus más efectivas armas contra la tuberculosis. Más recientemente el doctor Waskman y sus asociados colaboradores han producido «Grisina», «Viscosina», «Fradicina», «Estreptomina», «Neomicina» y por último «Candidina».

Gerardo Domagk

El profesor Gerardo Domagk, es actualmente catedrático de Patología Médica de la Universidad de Munster, en Westfalia.

Por el descubrimiento importantísimo de la acción terapéutica del Protosil frente a determinadas infecciones bacterianas, Domagk, fué galardonado en otoño de 1939 con el Premio Nobel de Medicina.

La intención primitiva de Domagk de crear un preparado de máxima acción específica, a ser posible contra toda clase de gérmenes, habría presupuesto para todo tratamiento, un diagnóstico bacteriológico exacto. Como en la práctica no es realizable, se procedió a buscar un preparado de combinación con acción polivalente, lo más amplia posible. Entre las numerosas combinaciones creadas por el compenetrado equipo Domagk, Kierer y Mietzsch, se encontró el Supronal, actualmente el preparado sulfamínico más polifacético tanto en lo que a su polivalencia quimioterápica, como a su acción se refiere.

Jorge Erik Lehman

Nació en Copenhague, Dinamarca, el 15 de enero de 1898. Es autor de numerosas publicaciones sobre Bioquímica, Fisiología, etc., en lo que respecta a Tuberculosis, de entre sus varios estudios clínicos destaca el descubrimiento (1943) del ácido para-aminosalicílico como agen-

te tuberculostático, experiencia fundada en bases puramente teóricas en aplicación del principio de la inhibición de fermentos de tipo contrario, fundamento de los estudios de F. Bernheim, sobre el metabolismo del bacilo de la tuberculosis, trabajo aparecido en la revista «The Lancet», de fecha 5 de enero de 1946, con el título de «El ácido para-aminosalicílico (PAS), en el tratamiento de la tuberculosis».

Doctor Canetti

El doctor Canetti, uno de los ponentes de la Conferencia, nos dice:

«Desde la fecha en que me doctoré (Facultad de Medicina de París, 1939), he dedicado todos mis esfuerzos a la investigación, habiéndome especializado finalmente como anatomopatólogo y bacteriólogo de la tuberculosis y he centrado mi interés sobre motivos que afectan preferentemente a la vez a estas dos disciplinas.

Mi primer trabajo en este sentido ha sido una monografía sobre las reinfecciones tuberculosas latentes del pulmón. He estudiado las consecuencias del bacilo de Koch en las cavernas ocultas de focos pulmonares, tan frecuentes en la especie humana. Mi trabajo principal ha sido, en consecuencia, un estudio exhaustivo de la evolución del bacilo en el conjunto de tejidos de la tuberculosis pulmonal evolutiva, estudio que ha sido objeto de una monografía sobre «El bacilo de Koch en la tuberculosis ignorada del pulmón», publicado en París en 1946. Esta monografía se publicó también en traducción española en Buenos Aires en 1948 y aparecerá pronto en traducción inglesa en Nueva York. Otro campo de mis investigaciones ha sido la alergia tuberculosa, que he estudiado sobre todos en sus aspectos cuantitativos. Mi monografía sobre «La alergia tuberculosa en el hombre» ha sido también publicada en su traducción española en 1948.

Clarence Grafoord

El doctor Clarence Grafoord muy conocido en España a causa de la operación que acaba de realizar en el niño Antonio Couto, asistirá también a la Conferencia. Es miembro de honor de trece Asociaciones y Doctor Honoris Causa de las Universidades de Grenoble (Francia), 1949; Coimbra (Portugal), 1951, y de la Sorbona de París, 1950.

Es también miembro de un gran número de Sociedades sucias y extranjeras de medicina y cirugía.

Doctor Long

Del Henry Phipps Institute, el doctor Long se licenció en Patología en 1918, y obtuvo el grado de doctor por la Universidad de Chicago en 1925. Doctor Honoris Causa por la Universidad de Pensilvania en 1948.

Es autor de varias obras entre las que destacan «Química de la Tuberculosis», 1923, segunda edición 1932 e «Historia de la Patología», 1929.

Tiene escritos, y publicados en su mayor parte, 250 artículos sobre patología, tuberculosis, epidemiología e historia de la medicina. Está en posesión de la medalla Trudesu de la Asociación Nacional de Tuberculosis (1932); de la Legión del Mérito del Ejército de los Estados Unidos, desde 1942 a 1946 fué coronel del

Cuerpo de Sanidad Militar del Ejército Norteamericano, en el que sucesivamente fué especialista en tuberculosis, médico cirujano general, y cirujano de los teatros de operaciones mediterráneo y europeo.

Lopo de Carvalho

Uno de los más destacados fisiólogos portugueses es el doctor Fausto Lopo Patrício de Carvalho, natural de Guarda. Es fundador del Sanatorio Souza Martins (Portugal) y uno de los primeros colaboradores de la reina Amelia contra la tuberculosis en el vecino país. Dirigió durante siete años la lucha contra la tuberculosis en su patria. En enero de 1931, fué nombrado por el Gobierno Presidente de la Asistencia Nacional a los tuberculosos, cargo que desempeñó hasta noviembre de 1937.

Es autor de numerosas publicaciones y de sus trabajos de investigación merecen ser destacados los estudios sobre angiocardiopneumografía, que inició con sus colaboradores en 1930, Lopo de Carvalho es el descubridor del método actualmente practicado en los centros de pneumología y cardiología de todo el mundo.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Vestado V, (Sorteo del día 21 de septiembre)

Premiado con 50 pesetas, el número 534. Y con 5 pesetas los terminados en 34

(Viene de 2.ª página)

toman la bolsa que uste lleva se la llenan de fruta y cuando preguntas por el precio se sonríen, no le cobran y si se tratara de higos le dirían un gracioso modismo de «cómalos que son para los cerdos» y ello es tanto como decir que lo tienen que tirar. Todos estos productos y otros se cotizarían más con la creación de la pequeña industria conservera. Y para ello nada mejor que conocer las fórmulas de fabricantes para el melocotón, ciruela, pera, tomate, etc., el envase podría servir de unos años para otros, y así sería posible que todas las familias tuvieran fruta durante todo el invierno, y se tendría más interés por la plantación de nuevos árboles.

T. R.

LEA USTED

«El Diario de Avila»

Desertor de la Legión, detenido

MURCIA, 22.—Anoche, en oca en que se hallaba en el punto con su coche el chófer, de sesenta años, Antonio Pérez Martín, de gran popularidad por llevar largos años de taxista, se le acercó un sujeto, que le encargó un servicio. Una vez en las afueras de la ciudad, se vio amenazado por el viajero, quien, encañonándole con una pistola, le obligó a que le llevara a su tierra, en Almería, y le advirtió que dispararía si daba aviso alguno.

El chófer, con gran serenidad, continuó el viaje, siempre amenazado con la pistola. En un descuido del viajero cerró la llave de paso de la gasolina, y al pararse el coche, le dijo que se habían quedado sin combustible. Des-

INFORMACION DEPORTIVA

Después de la reunión de la Junta Directiva del Avila C. F.

Agustín será el único en la formación del equipo

Se quiere reforzar el cuadro de jugadores abulenses

Ha celebrado reunión la Junta Directiva del Avila C. de F., tratándose de varios asuntos, entre los que destacó el referente al incidente que surgió el pasado sábado con el entrenador.

Todo ha quedado aclarado. Tanto los directivos como el entrenador pusieron las cosas en su punto y, después de algunas deliberaciones se decidió que Agustín sea el único que forme los equipos sin que ningún otro miembro de la Directiva tenga que intervenir lo más mínimo en ello.

Otro de los asuntos tratados fué el de reforzar el cuadro de jugadores abulenses con algunos fichajes más. Con este fin se ha trasladado a Madrid el entrenador abulense para gestionar la adquisición de algunos elementos que puedan interesar al Avila para fortalecer sus líneas.

También se habló de la numeración de la tribuna, para lo que no se encontró ninguna solución.

Con relación a la numeración de la tribuna que, desde luego creemos se debe hacer, nos pa-

rece conveniente el que los aficionados aporten su opinión para solucionar este importante problema.

A este respecto, todos aquellos que tengan alguna idea que pueda servir para que esta numeración de la tribuna se haga con la justicia mayor posible y dando gusto a cuantos más seguidores mejor, pueden enviar sus «soluciones» a nuestra Redacción con la seguridad que aquella que creamos más conveniente la publicaremos para conocimiento de la Directiva abulense.

APUESTAS DE FUTBOL

Cuarenta y tres mil duros cobrarán los máximos acertantes de catorce resultados

Resultado provisional del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas correspondiente a la segunda jornada de Liga del día 19 de septiembre de 1954.

Boletos vendidos: 2.605.411. Recaudación: 7 816 233 pesetas 55 por 100 de premios: pesetas 4.298.928,15.

Reparto de premios

2.149 464 05 pesetas, a repartir entre 10 boletos, máximos acertantes de 14 resultados, provisionalmente a 214.946,40 pesetas cada uno.

2.149.464,05 pesetas, a repartir entre 371 boletos más aproximados de 13 aciertos, provisionalmente a 5.793,70 pesetas cada uno.

En esta segunda jornada de apuestas se ha producido un aumento de 411 897 boletos vendidos en relación con la jornada anterior.

Cosecha de cacao en la Guinea

La cosecha de cacao en nuestra colonia de Guinea ha resultado espléndida, habiendo comenzado los embarques de este producto, que se han desarrollado como sigue:

El pasado 15 de agosto, el vapor «Plus Ultra» trasportó a los puertos del Mediterráneo 1.430.263 kilogramos. El segundo embarque, verificado el 18 del actual en el «Ciudad de Sevilla», trajo 1.464.677 kilogramos a los puertos del Cantábrico, y se anuncia el tercer embarque, de dos millones de kilos, que el «Isla de Tenerife» acarreará hasta los puertos del Mediterráneo sobre el 12 de octubre probablemente.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Vinda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del cementerio. Avila.

KALEIDOSCOPIO

Solución al crucicifra

11	1	14	8
16	6	9	3
2	12	7	13
5	15	4	10

Crucigrama. Por (Anuals)

1	2	3	4	5	6	7	8

Horizontales.—1, saca las tripas; 2, relativo de eje, río de Cataluña; 3, organización antisérea, subido de precio; 4, (al revés) artículo, tranquilidad; 5, imitación burlesca; 6, nombre de varón; 7, vaso sagrado, (al revés) preposición; 8, río de la provincia de Guipúzcoa, (al revés) lugar del p. j. de Jaca (Huesca); 9, masa de harina cocida, introduzco; 10, hagan análisis.

Verticales.—1, (al revés) quitad ramas, especie de vaso; 2, gritarán; 3, símbolos del silencio y el Argón, ave Zancuda; 4, simple del tallo, p. j. de la provincia de Cáceres; 5, capital andaluza; nota; 6, nación europea, (al revés) río de la provincia de León, Valladolid y Zamora; 7, constante; 8, sierra y lugar en Venezuela, edificio griego para ensayos musicales.

Conan Doyle no tuvo ojo clínico

Arthur Conan Doyle, en una cena efectuada en Londres, relató la conversación que sostuvo con un actor que tomaba parte en el reparto de una de sus obras teatrales. Este joven que entonces ganaba diez dólares cada semana, le propuso, sonriendo, que hicieran un pacto por el cual se dividirían sus ingresos, durante el resto de su vida. Naturalmente, Conan Doyle rehusó esta absurda oferta. Años después confesaba que se había arrepentido muchísimo de no haberla aceptado. El joven y decidido actor de los diez dólares semanales era... Charlie Chaplin.

Carbón norteamericano para España

DENVER (Colorado). — El director de la Administración de Operaciones en el Exterior —F. O. A.—Harold Stassen, ha anunciado la aprobación por el Presidente Eisenhower de un plan de exportación de diez millones de toneladas de carbón de Estados Unidos, «de las que buena parte—dijo—irá a España y servirá para disminuir el coste en metálico de la construcción de las bases aéreas y navales». EFE.

Grandes existencias y variado surtido de

Nerlas de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de Moto-bombas.—Remoques para tractores. Catálogo gratis Pedides a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

ALAEJOS

Elixir Estomacal SAIZ de CARLOS

Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, dispepsia, náuseas, diarreas en niños y adultos, dilatación y ácida de estómago, indigestión, opresión a las digestiones y abre el apetito.

ESTOMAGO INTESTINOS

Nota del Gobierno Civil de la Provincia

Por la presente se hace público para general conocimiento, que de conformidad con lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Agricultura, de 21 de abril del corriente año, las fechas de apertura y cierre del período de caza, serán las siguientes:

1.º Caza mayor.—a) Apertura de la caza, el día 12 de octubre del año en curso para todas las especies, excepto para las comprendidas en los apartados b) y c). El cierre comenzará el 7 de febrero de 1955 en todas las provincias peninsulares y en las Baleares. b) Corzo y rebeco. Apertura de la caza, el 15 de septiembre del año en curso. Cierre: Comenzará la veda el 1.º de noviembre. c) Cabra montés. La caza de esta especie en los terrenos que señala el artículo 3.º de la Orden

ministerial de 30 de octubre de 1952, se registrará por el Reglamento que para cada caso apruebe el Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza. En los demás terrenos queda prohibida la caza de los montés en virtud de mencionada Orden ministerial.

2.º Caza menor.—Se levanta la veda para la caza de estas especies el próximo domingo, día 26 de los corrientes, y comienza la veda el día 31 de enero de 1955 con excepción de las aves acuáticas para las cuales empezará el 1.º de abril de dicho año.

3.º Queda terminantemente prohibida la caza de la perdiz mediante el procedimiento de sistema de ojeo, que es una modalidad de la caza en cuadrilla, de conformidad con lo establecido en el párrafo 3.º del artículo 20 la vigente Ley de Caza, ya se haga al acoso por personas a pie o a caballo, siempre que tal procedimiento se utilice en los llamados terrenos libres.

4.º Se recuerda la prohibición de matar en todo tiempo las hembras de ganado cervuno y sus similares como corzas y gamas, así como las hembras de la cabra montés y la del rebeco seguido de su cría. Asimismo queda terminantemente prohibida la caza de las especies del género «Cervus» (ciervo o venado), «Dama» (gamo o paleo), «Capreolus» (corzo), «Capra» (macho montés) y «Rupicapra» (rebeco o sarrlo), en sus dos primeras edades de cervato y vareto en la primera y sus similares en las otras.

Los señores alcaldes, guardas jurados, Guardia Civil y agentes de la Autoridad, velarán por el más exacto cumplimiento de cuanto se preceptúa en la presente circular y legislación vigente en la materia, denunciando a las autoridades competentes las infracciones de que tuvieren conocimiento en el ejercicio de su cargo.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Casa de la Virgen María CHARITAS (Avila)

ALOJAMIENTO para señoras y señoritas en toda época, principalmente para alumnas de la Escuela del Magisterio y Bachillerato.

EJERCICIOS ESPIRITUALES para señoras y señoritas en el próximo mes de octubre en fechas no coincidentes con las fiestas de la Santa.

Informes: CHARITAS, Paseo de San Roque.

Dos muertos al hacer explosión un taller de pirotecnia en una cueva del Sacromonte (Granada)

GRANADA, 23.—En una cueva del Sacromonte granadino, ha hecho explosión esta mañana las instalaciones de un pequeño taller de pirotecnia, que, en ella había montado. Como consecuencia de la explosión, resultaron dos hombres muertos, el dueño y un cuñado suyo que, en ese momento, se encontraban en el interior de la referida cueva.

—(Cifra).

Cerca de 50.000 muchachos han pasado este año por los campamentos del Frente de Juventudes

Una mayor demanda que en años anteriores, para asistir, ha obligado a denegar solicitudes por falta de plazas

MADRID, 23.—Ha finalizado, por este año, el funcionamiento de los campamentos que el Frente de Juventudes, ha tenido instalados en diversos puntos de España, desde el principio de este verano, y por los que han pasado cuarenta y nueve mil muchachos. Se ha registrado este año un mayor número de demandas que

en los anteriores, para asistir a las ciudades de Iona del Frente de Juventudes, hasta el punto de que ha habido que denegar numerosas solicitudes, por falta de plazas.

Entre los turnos especiales celebrados, se dedicaron varios, a seminaristas, que acudieron en número de dos mil.—(Cifra).

La Delegación Provincial de Excavativos celebra la fiesta de la Merced

La Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N.-S. a través de la Delegación de Excavativos ha organizado para mañana un solemne acto religioso que tendrá lugar en la iglesia de San Antonio a las diez de la mañana, con motivo de la fiesta de Nuestra Señora de la Merced, así como en acción de gracias por la liberación de los supervivientes. Se invita a todos los camaradas, especialmente a los afechos a dicha Delegación Provincial.

Servicio especial de trenes para la Asamblea Diocesana del Año Mariano

La Junta Diocesana del Año Mariano ha hecho las oportunas gestiones cerca de los altos organismos de la R. E. N. F. E., para facilitar el acceso a Avila y regreso de los Asambleístas en los días 25 y 26 de los corrientes habiendo obtenido de su benevolencia la siguiente concesión. Irán reforzados con tres coches cada uno.

VIAJE DE IDA

Tren 1.004.—Valladolid-Madrid, que llegará a Avila a las 11,10.
» 2.001.—Madrid-Avila, » » 9,35.
» 7.802.—Peñaranda-Avila, » » 10,30.

VIAJE DE REGRESO

Tren 1.003.—Madrid-Valladolid, salida de Avila a las 18,25,
» 2.008.—Avila-Madrid, » » 20,40.
» 7.801.—Avila-Peñaranda, » » 19,20.

(Viene de 1.ª página)

Para hombres y jóvenes.

En el Centro de Misiones, Bajada de Sonsoles, 1. Ponente, un miembro del Consejo Superior de los Hombres de Acción Católica.

Para mujeres y jóvenes

En el Cine Gredos. Ponentes, presidenta del Consejo Superior de las Mujeres de Acción Católica y señorita María Dolores Velasco, directora del Colegio Mayor «Santa Teresa de Jesús» de Salamanca.

Para niños

La Junta Diocesana del Año Mariano, ha señalado el día 24 viernes a las cuatro de la tarde para que todos los niños y niñas de las escuelas y colegios de Avila, capital, vayan a la Catedral a visitar a Nuestra Señora de Sonsoles, nuestra amadísima Madre y Patrona de Avila.

Se acentúa la mejoría del general Moscardó

Ayer recibió a una comisión de pescadores y otras varias visitas

SANTANDER.—El teniente general Moscardó mejora progresivamente. Aún no ha desaparecido la gravedad, pero descansa con facilidad, recupera fuerzas y conversa con quienes le rodean, con su afectuosidad característica, bastante animado.

Ha recibido a una comisión de pescadores, a otra sindical y a alguna jerarquía de la Delegación Nacional de Deportes.

Ha muerto en Tokio, uno de los marineros japoneses, afectado por radiaciones de una bomba de hidrógeno

TOKIO, 23.—Ha muerto en esta capital un marinero japonés, que se encontraba gravemente enfermo, desde la pasada primavera, como consecuencia de haber resultado afectado por las

Ecos de sociedad

De días

Mañana, festividad de Nuestra Señora de las Mercedes, celebran su onomástica doña Mercedes Barba, viuda de Merle; doña Mercedes Patiño, viuda de Calleja, profesora de la Escuela del Magisterio; doña Mercedes Elcorobarrutia de Martín; doña Mercedes Assiain de Sánchez Cuesta; señoras de Rodas y de González; y las señoritas Mercedes Galve, Hernández y de Jacinto.

También celebra mañana sus días don Mariano Silvea.

SE ALQUILA piso céntrico para vivienda u oficina. Razón: LOSADA, Camisería.

Residencia de Estudiantes

Próxima a la Universidad. «El Pilar». Gibraltar, 12. Teléfono 3148. Salamanca.

Clases de enseñanza en la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila

A partir de esta fecha queda abierta en la Secretaría de esta Corporación, durante las horas de oficina, la matrícula para las clases de Gramática y Aritmética, Contabilidad y Cálculo mercantil, Francés y Mecanografía. Dado que la apertura del curso 1954-55 se celebrará (D. m.) el día 18 del próximo mes de octubre, el plazo de matrícula quedará cerrado el día 16 de referido mes.

El presidente accidental, Juan Francisco de Vega.

Se vende

en buen uso y económico cama niquelada, aparador, cómoda y baúl. Razón en «Librería Torralba». Mercado Chico.

Traspaso local

puerta calle y vivienda en el principal. Informes: Agente comercial Dutil. Teléfono 32.

Cruz Roja Española

DISPENSARIO DE AVILA

Servicios prestados gratuitamente a los pobres en este Dispensario:

Enfermos visitados en consulta 11. Curados de varias lesiones 15. Inyecciones, 17. Análisis clínicos uno. Total, 44 servicios.

Gran Feria de Ganados de El Espinar

Durante los días 29 y 30 del actual y 1, 2 y 3 de octubre próximo, se celebrará en esta Villa la tradicional Feria de Ganados de todas las clases, existiendo abrevaderos para el ganado con agua abundante y debiendo venir los concurrentes provistos de la Guía de Sanidad de sus ganados.

El Espinar, 18 de septiembre de 1954.—El alcalde, A. Calvo.

Fiestas de Santa Teresa de Jesús

Iluminación de edificios, comercios e industrias

A fin de dar el merecido realce a las próximas fiestas de Santa Teresa de Jesús, que se celebrarán en nuestra capital del 7 al 15 del próximo venidero mes de octubre, la Comisión Municipal de Fiestas invita a toda la industria, comercio y particulares de Avila a la iluminación de edificios, previa presentación de los correspondientes bosquejos o croquis para que, previa aprobación por la Sección de Obras de este Excelentísimo Ayuntamiento, pueda expedirse la correspondiente autorización.

El teniente alcalde, presidente de la Comisión, Esteban Rodríguez Martín.

SE HA PERDIDO un perro pequeño, blanco con rabo enroscado y collar rojo claveteado. Gratificará a quien lo devuelva don Antonio Elías, en San Segundo, 15. Teléfono 568.

Comisión de compra de excedentes de vino

Tercera operación de compra

En cumplimiento de las órdenes recibidas de la Superioridad, queda prorrogado el plazo de ofertas de vino excedente a esta Comisión de Compras hasta nueva fecha que oportunamente se determinará.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

DR. HERAS

MEDICINA INTERNA

Rayos X

Consulta de 1 a 3

Generalísimo Franco, 5. — Avila

SE TRASPASA local propio para Bar y Pensión. Razón, Generalísimo 7. Frutería.

SE VENDE Fábrica de Madeiras. Pablo Rodríguez. Cebreros (Avila).

Se venden solares

en la Granja de Santa Teresa. J. Gaztelu (calle Valladolid, 36).

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Gutiérrez, plaza de la Victoria Aparicio, Avda. José Antonio.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA de la señora

Doña Valentina Sanz García

Viuda de Yarte

Falleció en Madrid el día 13 de septiembre de 1954

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus desconsolados hijos doña María Elvira (viuda de Doñaiturria), don Rafael, don Juan Francisco, doña María Luisa, doña María de la Concepción, don Alberto, doña María del Pilar y doña María Josefa; hijos políticos don Juan Fontdecaba, don Emiliano Vázquez, doña Josefina del Toro y don Pedro Antero; nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma.

Las misas gregorianas que se vienen celebrando desde el día 16 del actual a las nueve en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, las que se digan todos los días 13 de cada mes a la misma hora en dicha parroquia, así como el alumbrado al Santísimo en el convento de María Reparadora del mismo día 13 de cada mes.

En Madrid las misas gregorianas que se están celebrando desde el día 17 a las doce en la iglesia parroquial de San Sebastián, las que se digan todos los días 13 de cada mes a las 12 en el altar de la Virgen del Carmen de dicha parroquia y la Exposición del Santísimo durante el mes de octubre en el Oratorio del Olivar, Padres Dominicos, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.